











「食べるでつながるプロジェクト」

からのお知らせです♪

生協わかばの里 玉越 聡

2017年度も皆さんと「食べる」で「つながって」いきたいと 思います。まだ参加したことがない方も、是非一度足を運ん でいただきたいと考えています。

その為の企画として第5回講演会(4/15)「最期まで口から食べるために、今からやっておくこと 歯科編」を皮切りに、夏に第6回、秋には第7回講演会を企画しています。



講演会が終わったあと、歯科の久野医師を中心に、北病院、歯科、生協わかばの里の「食べる」に関わる専門職が集まります。そこで今までよりももっと連携するためにはどうしたらよいのか?お互いに何ができるのか?という話し合いを行っています。今後は事例を出しながら、院所、職種を越えた意見交換をしていきたいと思っています。

以前ある方に「お父さんは最期の最期まで口から食べ続けることができました。あんまりたくさんのものは食べることができなかったけど、私があげたアイスを美味しいって食べてくれました。本当にありがとうございました。」という

声をいただきました。ご本人だけでなく、その家族にとっても食べ続けることができるということは、とっても大切なことなのだと実感しました。皆さんも「食べるでつながるプロジェクト」に参加してみませんか?



お問い合わせは…

)食べるでつながるプロジェクト委員会

北病院 甲斐・北原 (052) 915-2301 わかばの里 玉越 (052) 914-4121 北生協歯科 小池 (052) 915-7710